



Peduli lingkungan hijau, Kodim 1418/Mamuju Gelar Penanaman Pohon Bersama di Rangkaikan Bakti Sosial Menyambut Hari Juang TNI AD Ke-78

M Ali Akbar - SULBAR.IPEMI.OR.ID

Dec 14, 2023 - 18:36



Mamuju - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat ke-78 tahun 2023 dengan tema "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI", Kodim 1418/Mamuju menggelar Penanaman Pohon sebanyak 275 Pohon Jabon yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran TNI AD oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) secara Virtual di Lapangan Tembak Jenderal M Yusuf Kodim 1418/Mamuju, Jalan Angsa, Kelurahan Rimuku, Kecamatan

Mamuju, Kabupaten Mamuju. Kamis, (14/12/2023).



Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag), Kolonel Inf M. Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Ado Mas'ud, S.Sos (Wakil Bupati Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail, S.E (Kasdim 1418/Mamuju), Nasrah Totoran, S.H.,M.H (Kasi BB Kejari Mamuju), IPTU Sirajuddin (Kasat Sabhara Polresta Mamuju), Muh Ilyas (Camat Mamuju), Racmat, S.E. (Lurah Rimuku), Personel Kodim 1418/Mamuju, Veteran Kabupaten Mamuju, Wakawuri Kabupaten Mamuju, anggota Pramuka Sakawira Kartika Kodim 1418/Mamuju, serta Masyarakat Kelurahan Rimuku.

Dalam sambutan virtualnya, Kepala Staf Angkatan Darat, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., berharap sinergi lintas instansi dalam bidang kebersihan dan lingkungan hidup dapat terus terjalin, sesuai dengan tema peringatan Hari Juang TNI AD ke-78.



Rangkaian utama kegiatan, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., memimpin langsung penanaman pohon, sebagai bagian dari upaya peduli terhadap pelestarian lingkungan agar tetap hijau dan pencegahan longsor serta banjir.

Kegiatan penanaman pohon ini juga dirangkakan dengan kegiatan Bakti sosial yang dipimpin oleh Kolonel Inf M. Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), dengan memberikan santunan berupa sembako kepada Veteran, Warakawuri, dan Fakir Miskin, didampingi oleh Forkopimda Mamuju. Semoga dengan bakti sosial ini, dapat memberikan barokah keselamatan dan kesuksesan kepada seluruh prajurit TNI AD khususnya dan keamanan serta keutuhan NKRI umumnya.